

# Serge de Beketch

## ● Le communiqué de Gollnisch

Serge de Beketch, journaliste, ancien collaborateur du journal *Pilote*, de *National-Hebdo*, ancien directeur de *Minute*, éditorialiste à Radio Courtoisie, et fondateur avec son épouse Danièle du *Libre Journal de la France Courtoise*, vient de nous quitter après une maladie douloureuse supportée avec beaucoup de courage. Il a rejoint son père, sous-officier de Légion étrangère, mort pour la France à la bataille de Dien Bien Phu, et son grand-père paternel, aide-de-camp du général Dénikine, chef des Armées blanches opposées à la révolution bolchevique. Bon sang ne saurait mentir.

Mes pensées vont avant tout à Danièle et à leurs deux fils Cyril et Aymeric. Avec lui la cause nationale perd un esprit acéré, d'une ironie mordante, d'une très grande culture, et d'un courage exceptionnel. Nos positions ont parfois divergé, mais l'amitié ne s'est jamais perdue. D'un total irrespect à l'égard de la dictature du prêt-à-penser et du « politiquement correct », Serge a payé très cher, devant les tribunaux de la police de la pensée, sa liberté de ton. Il avait conservé intacte une qualité précieuse : la faculté de s'indigner des travers de l'époque. Et il y a de quoi faire !

Nous relirons son *Dictionnaire de la Colère* et son *Catalogue des nuisibles* en pensant qu'il est des plumes qui valent cent épées. La France perd l'un de ses derniers grands polémistes. C'est un mot qui veut dire « combattant ». Il a mené le bon combat. Qu'il repose enfin en paix.

● Les Identitaires tiennent à exprimer publiquement toute leur tristesse à l'annonce de la mort de Serge de Beketch, pilier de Radio Courtoisie et fondateur du *Libre Journal*. Ni la haine de ses adversaires ni le mépris du système n'auront eu raison de lui. Seule la maladie aura finalement su faire taire ce grand débatteur, toujours prêt à sacrifier sa « respectabilité » pour une vérité librement assénée. Nous tenons à exprimer toutes nos condoléances à son épouse Danièle, à ses enfants et à ses proches, collaborateurs et amis.

● Afin d'offrir à Serge de Beketch la cérémonie qu'il mérite, afin de le remercier pour tout ce qu'on lui doit, afin de continuer son œuvre, *La Mère agitée* met en place une chaîne de l'amitié. Merci d'adresser vos dons à *La Mère agitée*, 21 rue Campagne-Première, 75014 Paris. Chèques à l'ordre de **Beketch**.